

communiqué

Date Le 9 août 1991

N° 155

Pour publication

M. McKNIGHT RENCONTRE LES REPRÉSENTANTS MEXICAINS POUR DISCUTER DES SUBVENTIONS AMÉRICAINES AUX EXPORTATIONS DE BLÉ

L'honorable Tom Hockin, ministre du Commerce extérieur, et l'honorable Charles Mayer, ministre de l'Agriculture, ont annoncé aujourd'hui que l'ex-ministre de l'Agriculture, M. Bill McKnight, rencontrera les représentants mexicains pour discuter des préoccupations du Canada sur l'agriculture, et notamment du fait que les États-Unis utilisent leur Programme d'encouragement des exportations (EEP) pour cibler nos exportations de blé au Mexique.

M. McKnight, qui sera au Mexique les 12 et 13 août, rencontrera M. Carlos Hank Gonzalez, secrétaire à l'Agriculture du Mexique, ainsi qu'un certain nombre de hauts fonctionnaires mexicains.

«Nous sommes vivement préoccupés par le fait que les États-Unis ont récemment annoncé leur intention d'utiliser leur programme EEP pour stimuler leurs ventes de blé au Mexique, l'un de nos marchés traditionnels, a déclaré M. Hockin. Nous avons déjà tenu des consultations avec les États-Unis en vertu des dispositions sur le règlement des différends contenues dans l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis.»

Le Ministre a ajouté que l'annonce américaine fait ressortir la nécessité de mener à bien les pourparlers multilatéraux sur le commerce de l'Uruguay Round et de réglementer l'utilisation des subventions agricoles.

M. Mayer a déclaré : «Les mesures sur le blé contenues dans le budget du programme EEP pour 1993-1994 auront pour effet de réduire les prix des céréales sur les marchés ciblés et, par conséquent, les revenus des céréaliculteurs canadiens. Le Mexique est un marché important et dynamique que le Canada s'est très activement efforcé de développer. Notre succès sur ce marché est attribuable à la haute qualité du blé canadien et aux efforts de commercialisation de la Commission canadienne du blé, de ses agents et de l'Institut international du Canada pour le grain.»



M. Mayer a ajouté qu'il a rencontré le secrétaire à l'Agriculture des États-Unis, M. Michael Espy, à Ottawa le 6 août dans le cadre des efforts globaux pour réduire le recours aux subventions agricoles qui faussent les échanges.

Les deux ministres ont déclaré que la visite de M. McKnight soulignera l'intention du Canada de continuer à approvisionner le marché mexicain en blé de haute qualité et à prix concurrentiels. M. McKnight profitera aussi de ses entretiens avec les représentants mexicains pour discuter des exportations canadiennes de pommes de terre de semence au Mexique.

Le Mexique a importé 1,2 million de tonnes de blé en 1992-1993, dont 32 p. 100 en provenance du Canada.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874

ou avec :

Phil Cochrane Cabinet du Ministre Mayer (613) 996-2508